PFLEGE & REHA 2012: Geballte Fachkompetenz

Die Stuttgarter Fachmesse im Pflegesektor ist bereits sehr gut gebucht. Das Kongressprogramm mit Europakongress und Horizonte-Veranstaltung wächst. Stuttgart ist eine Reise wert.



Die PFLEGE & REHA, der Branchentreffpunkt für Altenpflege, Krankenpflege und Rehabilitation, ist sechs Monate vor Messebeginn sehr gut gebucht. Rund 200 Fachaussteller haben sich bereits einen Standplatz für diesen Pflichttermin vom 22. bis 24. Mai 2012 gesichert. Die Messe 2012 steht unter dem Motto «Zukunftsmarkt Pflege – Attraktiv und Innovativ». Entscheider und Fachkräfte aus Pflegeheimen, Krankenhäusern und Reha-Zentren finden auf der Messe in Stuttgart Branchentrends, Produkte und Dienstleistungen. Ein hochkarätiger Baustein ist das umfassende Rahmenprogramm der PFLEGE & REHA. Fachkongress, Messeforum und zwei neue Themenbereiche «Pflegezukunft» und «Pflegeberuf»

bieten dem Besucher die Möglichkeit eines intensiven Informationsaustauschs.

Noch vielfältiger

«Unsere Fachmesse ist 2012 inhaltlich noch breiter aufgestellt.», sagt Andreas Wiesinger, Bereichsleiter der Messe Stuttgart. «Das Einzugsgebiet 2010 hat sich vergrössert, die Symbiose zwischen Messe, Rahmenprogramm und begleitenden Kongress ist bewährt und das führen wir fort.» Der stetig wachsende Anforderungskatalog im Arbeitsalltag des Pflegesegmentes ist eine Herausforderung für das Fachpersonal und die Managementebene. Daher wird der begleitende

Kongress im Internationalen Congresscenter (ICS) in zwei Fokusgruppen unterteilt, Fachpersonal und Entscheider. Bei der Auswahl von rund 60 hochkarätigen Vorträgen sowie Workshops werden die branchenüblichen Fortbildungspunkte vergeben.

Europa trifft sich in Stuttgart

Parallel findet am ersten Messetag der Europakongress der vier kirchlichen Wohlfahrtsverbände in Baden-Württemberg statt. Der Fachkongress setzt auf internationalen Austausch. Themenschwerpunkt ist die Verantwortung der Altersgenerationen füreinander und die Gestaltung eines aktiven Lebens im Alter. Dabei wollen die Veranstalter einen Austausch über die Landesgrenzen hinweg ermöglichen, um voneinander zu lernen und um gegenseitig Impulse zu setzen. Ebenso spannend ist die Veranstaltung «Horizonte» der Evangelischen Heimstiftung GmbH am zweiten Messetag. Die Vortragsreihe richtet sich an die Top-Entscheider der Praxis, Politik, Wirtschaft, Verbänden und Medien und behandelt aktuelle Pflegethemen.

Fachmesse, Kongress und Rahmenprogramm in einem

Die PFLEGE & REHA bietet einen umfassenden Branchen-, Produkt- und Themenüberblick. Bereits zum siebten Mal werden die Fachbesucher in Stuttgart begrüsst. Das breite Spektrum der Messe umfasst die Bereiche Stationäre und Ambulante Pflege, Management/Organisation/Bildung, Rehabilitation und Therapie, Bauen/Einrichten/Wohnen und Hauswirtschaft. Wie in den Vorjahren wird die Messe Stuttgart von ihrem starken Partnern, der Altenhilfe Beratungs GmbH (ABG) unterstützt.

Begleitend werden an allen drei Messetangen im Ausstellerforum Produktneuheiten und interessante Vorträge zu aktuellen Branchenthemen vorgestellt.

Die PFLEGE & REHA ist am Dienstag und Mittwoch von 9 bis 18 Uhr und am Donnerstag von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Eintrittskarten zur Fachmesse kosten an der Tageskasse 12 Euro (ermässigt 8 Euro; jeweils inklusive VVS). Wer die komfortable Online-Registrierung nutzt, erhält die Karte zum Vorverkaufspreis von 11 Euro.

Weitere Informationen

www.messe-stuttgart.de/pflege